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Assemblée Générale de Juillan Omni Sports 

du 23 juin 2017 

 

 

L’assemblée générale de l’association s’est réuni le 23 juin 2017 à 19h au stade de football de Juillan 

pour son assemblée générale de fin de saison, en présence de nombreux licenciés, des membres du 

bureau et des représentants de la mairie de Juillan, M. Christian Vignes (adjoint au sport) et Mme 

Emilie Laffont (Adjointe aux finances). 
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1 Le mot du Maire 

 

Monsieur le Maire, Fabrice Sayous, a félicité l’association de football pour ses résultats sportifs qui se 

sont traduits par la montée en niveau supérieur de l’équipe 1 pour la seconde année consécutive, la 

montée des 19 ans, .deux montées au niveau supérieur en catégorie sénior, et une montée en ligue 

en U17 et en U15. 

Il a relevé le nombre important de licenciés du club de football de Juillan, et l’implication des 

membres dans la vie du village. 

La mairie de Juillan affirme son soutien au club avec des efforts en termes de matériels et de 

finances. Aides financières qui, comme l’an passé, sont calculé pour favoriser les associations investis 

vers la jeunesse, et qui valorise en particulier la formation des jeunes labellisés au niveau de l’école 

de football. 

Cette année, la mairie a équipé le stade de football de Juillan d’un panneau électronique de scores et 

a mis un mini bus à disposition des associations de la commune.  

Monsieur le Maire, lui-même ancien joueur et ancien dirigeant du club, a encouragé les adhérents et 

bénévoles du club qui contribuent au dynamisme de la commune. 

 

2 Rapport Moral Equipes à 11 

 

Le rapport moral des équipes à 11 présenté par Thierry Bordagaray, président du club. 

2.1 Séniors 1 : PH Sénior 

Equipe qui évolue pour la quatrième année en Promotion Honneur Régionale, dirigée par Nicolas 

COURTADE (diplômé BEF) assisté de Jérôme TORRESAN, Bruno Gaubert et Alain LABLANCHE. 

Après trois saisons ou Juillan terminait à très peu de points du 1er, pour la saison 2016/2017, nous 

nous étions donnés les moyens en termes de joueurs pour étoffer le groupe avec un objectif de faire 

mieux que par le passé. 

Juillan fleurtera avec la 1ère place tout au long de la saison et lors de l’ultime journée, Juillan en 

position de leader se rendait chez son dauphin Castanet pour une rencontre couperet. 

Avec une forte détermination et le soutien des inconditionnels de notre club, la victoire 2 -1 nous 

propulsera pour la 1ère fois de notre histoire en Division Honneur Régionale la saison prochaine. 

Une journée qui restera, je pense gravée dans la mémoire des présents. 

En Coupe de Bigorre, une élimination en ½ finale face aux Boutons d’Or de Ger et en Coupe de 

France élimination au 4ème tour. 
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2.2 Sénior 2 : Excellence District 

Entrainée par Julien MAUHOURAT accompagné de Laurent HUMBERT. 

Après son accession la saison passée au niveau Excellence District, notre équipe seconde démarrera 

mal sa saison avec 4 défaites consécutives. 

Dès le mois de décembre, le tir est rectifié et ce groupe va enchainer les victoires pour terminer 

finalement à la 4ème place. 

 

Elimination en Coupe des Réserves en 1/8ème de finale. 

2.3 Sénior 3 : Première Division District 

Equipe entrainée Nicolas MIGAZZI 

Après son accession la saison passée à la 1ère Division District, l’objectif affirmé était le maintien. 

Ce groupe va tutoyer le sommet toute la saison pour terminer à la 4ème place. 
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Une performance remarquable pour une équipe 3 qui doit faire en fonction des choix des éducateurs 

des équipes supérieures. 

Félicitations aux joueurs et surtout à Nicolas, un éducateur fidèle de plus de 15 ans qui a le sens de 

l’amitié et de l’amour de notre club. 

2.4 Sénior 4 : Promotion Première Division District 

Equipe qui évoluait en Promotion Première Division District. 

Elle était dirigée par Julien BERTIN et Faysal BASSIM (deux joueurs historiques du club). 

 

Une très belle saison réalisée avec une très belle 7ème place, la poule constituée d’équipes secondes 

de clubs du Département. 

2.5 U19 : District 

Equipe qui évoluait en district, encadrée par Jérôme ESCRIVANT aidé de Stéphane Comères et 

Frédéric BONNEBAIGT. 
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La saison fut compliquée pour ce groupe car il n’y avait que 5 équipes engagées dans ce 

championnat. 

 

Il aura fallu maintenir les joueurs en éveil toute la saison, cela a été fait et bien fait puisque les 

juillanais sont champions départemental et accèdent à la Promotion Ligue pour la saison 2017 /2018. 

Félicitations aux encadrants et aux joueurs pour cette réussite. 

En coupe de Bigorre, une place de ½ finaliste ou nos joueurs tomberont dans la séance des pénaltys 

après un score de 0 – 0 dans le temps règlementaire face au TPF pensionnaire de Promotion Ligue. Il 

est à noter qu’en ¼ de finale ils avaient battus Orleix pensionnaire lui aussi de Promotion Ligue aux 

tirs aux buts. 

2.6 U17 : Promotion Ligue 

Equipe encadrée par Paul BERTANDEAU et Pierre DHUGUES. 

Après son accession en Promotion Ligue, l’objectif du maintien était important. 

 

Cette équipe jouera toute la saison les 1er rôles mais faux pas contre Lourdes la desservira, elle finit 

sur le podium de la Promotion Ligue derrière Auch (4 pts) et Seysses (1 pt). 

Félicitations à ce groupe et à ses encadrants qui auront fait un travail remarquable. 
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2.7 U15 : 

la saison dernière, alors que notre équipe U15 devait participer au championnat Régional de 

Promotion Ligue, nous avons été contraints de déclarer forfait car nous n’avions pas assez de 

licenciés dans cette catégorie. 

Cette saison, nous comptions 22 licences dans cette catégorie. 

Nos voisins du Marquisat n’avaient eux pas assez de licences pour engager une équipe, nous avons 

donc fait une entente sur cette catégorie, ce qui nous a permis d’engager 2 équipes en championnat 

départemental, l’une en Honneur et la seconde en Promotion. 

L’équipe Honneur JUILLAN / MARQUISAT était sous la houlette de Christophe LEONARD accompagné 

de Jean Pierre DUPUY et Thierry GRECO, l’équipe Promotion MARQUISAT / JUILLAN était, elle dirigée 

par Clément AUVINET. 

Dès le mois de décembre, l’équipe Honneur termine 1ère de sa poule avec 10 victoires sur 10 matchs 

joués. 

Ce classement lui a permis d’accéder au Championnat Régional U15 Maintien en Promotion Ligue. 

Elle termine seconde de cette phase à égalité de points avec le 1er, et devant des clubs comme 

Rangueil, Blagnac, Toulouse Métropole, Girou, Luzenac…. 

Elle jouera elle aussi en le Championnat de Promotion Ligue la saison prochaine. 

Félicitation à ce groupe et en particulier à Christophe LEONARD qui a été un élément primordial dans 

la reconstruction de la catégorie, dans les résultats mais aussi dans la réussite de l’entente. 

Il est à noter qu’une joueuse de cette catégorie (Salomé PRAT) a fait partie des 60 meilleures 

joueuses nationales et qu’elle intègre le pole féminin de Blagnac la saison prochaine. Félicitations à 

elle. 

L’équipe II à elle terminé à la dernière place du championnat U15 Promotion et elle aura permis à 

tous les licenciés de jouer tous les week-ends. 

2.8 Les Arbitres : 

Juillan compte 4 arbitres cette saison : 

MPIGA ANDJEMBE (Arbitre Senior), 

ANDOUMBA Kenn (Arbitre Senior qui a présenté le concours cette année et a été brillement reçu), 

BOUZIGUES Nicolas (Arbitre jeunes), 

EPITO Yoann (Arbitre jeunes), 

CUBERTAFON Bradley (Arbitre jeunes qui a lui aussi présenté e concours cette année et a été 

brillement reçu) 

Félicitations à Nicolas et Yoann qui malgré qu’ils soient joueurs ont arbitré lors de leurs week-end et 

qui ont été titularisés par la commission départementale des arbitres. 

2.9 La Formation : 

La règlementation nous impose d’année en année d’avoir des éducateurs diplômés. 

Juillan fait chaque année des efforts financiers pour la formation de ses éducateurs et cette année 

encore plusieurs d’entre eux ont passé des modules de formation : 
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Nicolas COURTADE obtient le BEF après 7 semaines de formation à Castelmaurou, 

Paul BERTANDEAU a validé plusieurs modules cette saison et a été admis pour 

l’année prochaine à la formation du BMF, 

Jean Charles GARRIDO, Damien HENNEBEL, Ricardo CLOPON, Sébastien CAZENAVE, 

Jérôme ESCRIVANT, Valentin DUMONT, Julien MAUHOURAT, Laurent HUMBERT, 

Michael COSSE ont également passé plusieurs modules de formation. 

Je voudrais les remercier pour les efforts qu’ils font d’y consacrer des week-ends entiers en plus de 

l’encadrement des équipes. 

A cet effet, le cout de cette formation est entièrement pris en charge par le club et a représenté 

cette saison un montant de : 5.325 €. 

2.10 Les Activités : 

Les activités pour cette saison, ce sont : La Bodéga des Associations dans le cadre de la fête locale, 2 

matches de gala entre Les 19 Nationaux de Bayonne et de Colomiers et les U15 de Juillan contre les 

féminines du TFC, 3 lotos, 1 magnifique concert de Noel avec les Chanteurs Pyrénéens de Tarbes, Le 

traditionnel tournoi de l’école de foot 

Plusieurs journées de formation d’éducateurs et d’arbitres ont été organisées à juillan. 

2.11 L’avenir : 

La saison prochaine, sera une saison historique pour notre club dont 4 équipes évolueront en 

championnat régional : 

Seniors 1 en Division Honneur Régional niveau jamais atteint à Juillan 

U19 } 

U17 } Promotion Ligue 

U15 ] 

Juillan Football sera sur le plan sportif de par ces différents niveaux le 3ème club du Département 

après Tarbes et Lourdes. 

L’entente U15 avec le Marquisat sera maintenue et étendue aux U17. 

La loi « Notre », a imposé la création de nouvelles régions et le football n’a pas été épargné, ainsi 

nous aurons la Région Occitanie qui va regrouper les Ligue Midi Pyrénées et Languedoc Roussillon. 

Cette fusion des Ligues sera mise en place : 

Sur le plan financier en 2017 / 2018, ce qui entraine une augmentation de 9 % du cout des 

engagements et des licences de nos équipes (environ 1.300 € de plus) 

Sur le plan sportif en 2018 / 2019 la création de 3 poules régionales R1, R2 et R3 avec l’assurance 

pour Juillan d’être au pire des cas en Poule R3. 

Budgétairement, nous devrons encore plus gérer au « cordeau » car les surcouts engendrés en 

termes de déplacements, d’arbitrage et tarification de la nouvelle ligue vont peser fortement sur nos 

postes de charges. 

Je tiens à remercier la municipalité qui nous a octroyé en 2017 une subvention de 8.600 € contre 

8.000 € l’exercice précédent et qui nous a équipés d’un panneau lumineux fort apprécié de tous. 
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Mais pour la municipalité aussi l’évolution du club va avoir un impact avec la mise en place d’un 

tunnel entre les vestiaires et le terrain et a termes la mise en place de vestiaires joueurs et arbitre 

aux nomes DHR (R2). 

Monsieur Le Maire, nous comptons sur vous pour être notre meilleur avocat auprès de votre conseil 

municipal et espérons que ce dernier n’est pas insensible au fait que chaque semaine Juillan fait la 

une de la page sportive de par ses excellents résultats. 

 

3 Rapport Moral Ecole de Foot & Football d’animation 

 

Le rapport moral de l’école de foot a été présenté par Daniel Cassaigne, responsable de l’école de 

foot & du foot d’animation. 

L’école de foot de Juillan, ce sont 122 licenciés répartis sur 4 catégories U7, U9, U11 et U13. Nous 

avons un double objectif qui est bien sûr d’apprendre et de faire progresser les enfants dans le 

domaine sportif, mais qui est surtout, quel que soit le niveau des enfants, qu’ils s’expriment du mieux 

possible et prennent du plaisir à pratiquer notre sport. Pour atteindre ce double objectif, et vu le 

nombre important d’enfants qui sont à notre charge,  le travail hebdomadaire de tous les éducateurs 

est essentiel. Et si le discours est souvent d’entendre que nous sommes dans une société 

individualiste et égoïste, que plus personne ne veut faire du bénévolat, l’encadrement de notre école 

de foot tend plutôt à penser l’inverse, tant par la qualité que par le nombre des éducateurs. Thierry a 

rappelé l’effort fait par le club pour la formation des éducateurs, mais c’est surtout l’enthousiasme 

de chacun et la volonté de faire progresser l’ensemble de l’école de foot que je tiens à souligner.  

Plusieurs moments forts ont marqué cette saison. Je voudrais en rappeler deux. Le premier est le 

traditionnel tournoi qui rencontre un succès croissant. En effet, 60 équipes venues de 18 clubs 

différents y ont participé. Je tenais à remercier tous ceux qui s’impliquent dans la réussite du tournoi, 

notamment dans la logistique, que ce soit dans la planification des matchs, l’arbitrage, la buvette et 

les grillades, l’encadrement des équipes.  

Ensuite, un autre temps fort de la saison a été le voyage auquel ont participé les U11 et les U13 à 

Barcelone, organisé par Mika Cossé. Ils ont pu découvrir le fameux musée du club, le mythique stade 

du Camp Nou et surtout assister à la rencontre entre le Barça et Leganes. Tous, petits et grands 

garderont un souvenir impérissable de voyage en ayant pu assister aux exploits des Messi, Neymar 

ou Iniesta. 

3.1 U7 

C’est peut-être la plus grosse satisfaction de la saison, car elle s’était plutôt mal engagée avec la 

défection du responsable de la catégorie. Heureusement Jean-Charles Garrido, épaulé par Serge 

Migazzi et secondé par Kevin Humeau en début de saison, Damien Hennebel, Matthieu Lescoutes, 

Sylvain Bessard et Florian Cistac, ont repris les choses en main. Tous se sont régalés à encadrer la 

grosse vingtaine de joueurs qui composait cette catégorie et à voir la progression des enfants 

unanimement reconnue. Ils ont participé à tous les plateaux organisés par le district et à de 

nombreux tournois pendants lesquels les parents se sont beaucoup impliqués, à tel point que deux 

d’entre eux vont rejoindre le staff des U7 l’année prochaine. 
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3.2 U9 

Les U9 était encadrés par Régis Alric, Alexis Mesa, Jean-Paul Guida, Jean-Christophe Manenc, Julien 

Bertin et Fayssal Bassim et moi-même. Dans cette catégorie, comme en U7, pas de championnat, pas 

de résultats mais des plateaux et des tournois en fin de saison. Là, c’est une trentaine d’enfants qui y 

ont participé, ainsi qu’aux entraînements avec beaucoup d’assiduité. Une grosse génération en 

nombre (ce qui a donné lieu à de nombreuses rencontres Juillan contre Juillan puisque souvent ce 

sont 5 équipes qui étaient engagés sur les plateaux), mais aussi en qualité qui devrait être un vivier 

intéressant pour les années à venir.  

3.3 U11 

Les U11 comptaient 28 licenciés encadrés par Nicolas Cazenave, Valentin Dumont, Ludovic Lhuissier, 

Mathias Vieille-Petit et Sebastien Cazenave, sans oublier Noémie Lafon- Placette dans le domaine 

administratif. Ils ont aussi pu compter sur Clément David et Cyril Belfiori qui n'ont jamais refusé de 

donner un coup de main lorsqu'il y en avait besoin pour quelques séances d'entraînement 

2 équipes U11 étaient engagées cette saison. L'équipe 1 était encadrée par Nico, Val et Seb, l'équipe 

2 par Ludo et Mathias. Cette saison s'est passée dans un environnement idéal avec une présence 

régulière de tout les petits aux entraînements et pour les rencontres du week-end ainsi que des 

parents omniprésents et sur qui les éducateurs ont pu compter chaque week-end que ce soit pour 

l'accompagnement des enfants, l'organisation extra sportive comme les repas pour les tournois et les 

encouragements permanents au bord du terrain.  

- Au niveau des résultats sportif, l'équipe 2 a connu un début difficile de part le fait que 

beaucoup d'entre eux étaient des 1ère année et ont du s'adapter à la nouveauté du foot à 8 par 

rapport au foot à 5. Malgré ces débuts difficiles les petits n'ont pas cessé de progresser pour arriver 

en 2ème phase du championnat à ne perdre que 2 matchs et réussir à atteindre la Finale du tournoi 

de Barbazan. 

- Concernant l'équipe 1, la saison a été magnifique avec un championnat fini invaincu. Ils ont 

réalisé 6 finales en tournoi pour en remporter 5 sur 8 tournois auxquels ils ont  participé 

Les remerciements iront  à tous les parents, les éducateurs et dirigeants ayant œuvré à la réalisation 

de cette magnifique saison que ce soit sur et en dehors du terrain. Et félicitations à tous les petits ! 

3.4 U13 

Enfin, les U13 avaient un effectif d’une trentaine de joueurs. 

3 équipes étaient engagées dans 3 niveaux différents pour les poules de brassage 

- Le groupe 3 : avec comme éducateur les 2 premiers mois : Julien Lacroix et par la suite les 

divers éducateurs U13 et un bon coup de main de la part de Bruno Gaubert. Après un premier 

brassage difficile l’équipe finit sa 2eme phase avec plus de matchs gagnés que perdus avec un groupe 

qui a toujours la bonne humeur et un état d'esprit irréprochable. 

- Le groupe 2 : avec comme éducateurs au début Cyril belfiori et par la suite Joël Rouch et 

Fabrice Betillou qui on repris les rênes de l’équipe composée de beaucoup de première année qui a 

fait une très belle première phase au niveau 2 en se qualifiant pour le niveau 1 du département. En 

2eme phase elle a très bien figuré en jouant principalement des équipes 1 du département. Bravo à 

Joël et Fab qui on fait de ce groupe une équipe soudée ce qui s’est ressenti lors des tournois en 

finissant toujours à des places plus qu’honorables. 
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- Le groupe 1, avec comme éducateurs Abel Llacer et Michael Cossé : cette équipe a réalisée 

une saison au-delà des espérances de leurs éducateurs avec une équipe composait de 2eme et de 

1ere année. Elle termine 4ème  de son championnat niveau 1 ce qui lui a permis de jouer l’élite avec 

le Gers pour la 2ème  année consécutive. Elle a terminée également 4eme sur 8, derrière Auch, 

Gimont et Lourdes mais devant des clubs aussi huppés que le TPF. Enfin,  elle termine la saison sur 

les chapeaux de roue en gagnant pas moins de 4 tournois sur 6 joués. 

3.5 Remerciements 

Les remerciements vont aux enfants ainsi qu’aux parents pour la bonne ambiance, l’état d’esprit et la 

convivialité des 2 générations qui ont très bien cohabité. Enfin,  un grand merci a Stephane Villate, 

Richard Gomez et Christophe Besançon pour les grillades réalisés lors des tournois.  

Pour conclure, ce fut une année riche pour notre école de foot qui s’étoffe, se structure ce qui 

permet d’accueillir dans les meilleures conditions, si ce n’est un certain manque d’espace, un 

maximum d’enfants. 

 

Le rapport moral de l’association a été soumis au vote et approuvé à l’unanimité des adhérents 

présents. 

 

4 Présentation des comptes provisoires 

 

En raison de la disponibilité de la salle, les comptes arrêtés au 30 juin 2017, après la fin de saison, 

seront présentés au vote lors d’une assemblée générale en octobre. 

La présentation des comptes a été faite par le trésorier, Thierry Greco.  

Le résultat provisoire affiche un solde positif de 740 € pour un budget de fonctionnement de 80 344 

€. Le livret de compte a été laissé à disposition des adhérents à l’issue de l’assemblée. 

Il apparait en particulier une augmentation des recettes de la buvette grâce à l’implication des 

bénévoles (Aline, Sylvie, Marjolaine, Gérard et Serge) qui ont contribué à l’ouverture dès qu’une 

rencontre était organisée au stade.   

Au niveau des dépenses, les frais de ligue s’élèvent à 23 060 €, dont les frais d’arbitrage à 9 465 €, les 

frais de licences et mutation à 7 585 €. Le montant de l’engagement des équipes en championnats et 

coupes s’élève à 1 920 €, auxquels il faut ajouter les frais d’inscriptions aux différents tournois pour 

un montant de 1 425 €.  

Les frais de transport en bus s’élèvent à 5 534 €.  

L’achat de matériels divers se monte à 18 932 €, dont 9 843 € d’achats des survêtements inclus dans 

la licence, l’achat de matériels sportifs (ballons, chasubles, chaussettes, shorts, maillots…) pour 5 082 

€, l’achat de matériels divers (Cartouche encre, ordinateur, machine à laver, achat boutique…) pour 

4 007 €. 
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Les dépenses de réception et buvette s’élèvent à 24 873 €. Ce montant inclus l’ensemble des achats 

réalisés pour la buvette du stade, les lotos, les calendriers, les réceptions d’après matchs… 

Ces dépenses sont à mettre en relation avec le montant perçu des cotisations des licenciés pour un 

montant total de 27 438 €. 

Au niveau des recettes, le club a perçu, outre les cotisations des licenciés, une subvention municipale 

de 8 600 €, du mécénat à hauteur de 7 570 €. 

La recette de la buvette est de 25 722 €. Les recettes des animations diverses (Tournoi, lotos, bodéga 

fête de Juillan, boutique du club, calendriers…) se montent à 11 014 €  

Un effort particulier a été fait par l’ensemble des joueurs et éducateurs entrainant une baisse 

significative des amendes s’élevant à 3 385 €. Cette baisse est à relever en particulier pour les 

équipes U17 (664€), U19 (135 €) et Senior 2(155 €) et 3 (310 €) qui, grâce à leurs comportements sur 

le terrain ont réduit cette ligne budgétaire. 

Le président a également insisté sur le cout de revient des licences. Le club a perçu 27 438 € de 

licences. Il a engagé ses équipes dans les championnats et coupes pour 1 920 €, payé 4 060 € 

d’amendes et sanctions, indemnisé les arbitres des rencontres à hauteur de 9 495 € et payé à la ligue 

pour les licences 7 785 €. Les frais de transport en bus s’élèvent à 5 534 €. Le prix de la licence inclue 

la fourniture du survêtement pour la saison 2016-2017, pour un montant de 9 843 €. Soit un bilan 

positif de 131 €. 

5 Election des membres du bureau 

 

Se sont présentés pour l’élection du bureau du club : 

Francis Abadie 

Gérard Betillou 

Julien Bertin 

Emmanuel Bigot  

Thierry Bordagaray   

Daniel Cassaigne 

Henri Cazaudebat 

Fabien Desclaux 

Gauthier Dugardin 

Bruno Gaubert 

Thierry Greco 

Emmanuel Labeyrie 

Noémie Lafon 

Serge Rouch 

Stéphane Villate 

 

L’ensemble des adhérents qui se sont présentés au vote a été élu à la totalité des membres 

présents à l'assemblée générale. 

 

PV de l’assemblée générale validée par : 

Thierry Bordagaray, président 

 

Emmanuel Labeyrie, secrétaire 


